

Más cerca de ser madre

Una chica con una enfermedad que le ocasionaba serios problemas de salud y que dificultaba su maternidad, y una madre que durante dos años acudió diariamente a la intercesión del fundador del Opus Dei.

22/02/2018

Durante dos años le he pedido todos los días a san Josemaría que le concediera a mi hija de 29 años la curación total de sus ovarios

poliquísticos. Se trata de una enfermedad que le ocasionaba serios problemas de salud con consecuencias evidentes sobre su futura maternidad.

Se sometió a diferentes tratamientos médicos sin lograr mejorías y, aun así, mantuve mi propósito de pedirle a san Josemaría su curación. Todos los días rezaba su estampa y ofrecía mis comuniones diarias.

Desde hace un año se ha hecho ecogramas y sus ovarios parecen libres de quistes. Sus menstruaciones se han regularizado, algo que llevaba 17 años sin suceder... Estoy muy agradecida a san Josemaría por su intercesión y le agradezco a diario este maravilloso favor. Mi hija está feliz y también agradece mucho su intercesión.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-hn/article/favor-
atribuido-josemaria-escriva-dificultad-
maternidad/](https://opusdei.org/es-hn/article/favor-atribuido-josemaria-escriva-dificultad-maternidad/) (17/01/2026)